



MINISTÈRE
DE LA SANTÉ
ET DE L'ACCÈS
AUX SOINS

Liberté
Égalité
Fraternité

ICI,
je porte le masque pour me protéger et
protéger les autres face aux virus respiratoires



**En période épidémique, le port du masque est
FORTEMENT RECOMMANDÉ**



En présence
de personnes
fragiles



Dans les
espaces clos



En cas de
symptômes



Dans les salles d'attente des professionnels et des
établissements de santé, pharmacies...

ENSEMBLE, ADOPTONS LES BONS RÉFLEXES



LAVONS-NOUS
régulièrement
les mains



AÉRONS
régulièrement
les locaux



PORTONS UN MASQUE
dans les lieux de promiscuité
et les transports en commun

29/10/2024